

CARTA ARQUEOLÓGICA

CALLE LA PUENTE A MODO DE HIPÓTESIS

Está situada a espaldas de la vieja casa de Doña Ángeles Aguado, frente a la antigua casa de José Jiménez, orientado al norte.

El suelo se eleva y forma en el exterior una bóveda de grandes dimensiones casi media circunferencia en parte de la casa de la derecha de Ángeles y se introduce en la de José Jiménez.

Existen varios más de idénticas características, otro en la puerta del salón parroquial, otro en la puerta de Francisco Valero, las cuatro esquinas y en la cuesta del Pilar Alto.

Apunto como hipótesis que corresponden a restos de construcciones posiblemente de época romana.

Gran parte de ellos podrían pertenecer a un antiguo anfiteatro.

En una antigua foto de principios de 1.900, se distinguen algunos sillares de las gradas, formando medio círculo.



Instantánea de la calle anteriormente descrita.